

1.

Revista: Arte y Cemento

Dia: 15 de junio 2008

Noticia: Kuwait participará en la Expo Zaragoza con un pabellón inspirado en el lema “Agua y desarrollo sostenible”. Los diseñadores del proyecto, Pau Vilanova y Sergi Ripoll se han basado en la creación del pabellón en los tres conceptos que basan la exposición: mar, ciudad y desierto. Además el núcleo del pabellón, la gota de agua es autoportante de manera que al fin de la exposición, ésta será enviada a Kuwait donde podrá ser expuesta.

2.

Revista: Correo de la Construcción

Dia: 20 Junio 2008

Noticia: El pabellón Kuwaití en la Expo de Zaragoza ha sido diseñado por dos diseñadores catalanes: Pau Vilanova y Sergi Ripoll conjuntamente con la empresa Lunatus. Una gota de agua es el eje del pabellón donde se muestra haciendo uso de tecnologías 4D, la historia, cultura, tradiciones y modernidad del país.